
０１９－体育館壇上階段のまとめ 

 ２０１９年２月 

体育館の壇上に登るための階段（木製）が左右それぞれ配置されているが、通常使用 

しないときには壇上に上げておくのだが、上げ下ろしをする際に壇上の床面を傷つけて 

しまっているのが現状である。極力床面を傷つけないように、更に上げ下げが容易に 

出来る処置を行ったので記録する。 

 

 

 

 

 

 

 

上の写真は、既に対策済みの階段であるが普段はこのような状態で壇上に置かれている 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 階段裏側にキャスタ及び添え板を配置して 

階段本体の底面が壇上床面と接しないように 

工夫した。 

キャスターを配置した事で上げ下げ時の 

前後移動がスムーズとなった。 

 

階段上げ下げには最低 2 人で行う事が必要 

 

 

 


